

Wien

Dialogplattform gestartet

[03.12.2014] Auf einer neuen Dialogplattform der Stadt Wien können Bürger unter anderem Fragen zu Services und Angeboten der Verwaltung stellen.

Eine interaktive Dialogplattform hat die österreichische Landeshauptstadt Wien gestartet. Neben persönlichen „Wiener Geschichten“, welche verschiedene Bürger über ihr Leben in der Stadt erzählen, stehen auf dem Portal „Wien will’s wissen“ Fragen und Antworten rund um Dienstleistungen und Angebote der Stadtverwaltung im Vordergrund. Habe ich Anspruch auf eine Gemeindewohnung und was kostet sie? Wie läuft der Gratis-Förderunterricht ab? Erhalte ich Hilfe beim Wiedereinstieg in den Beruf? Gibt es finanzielle Unterstützung für meine Weiterbildung? Diese und weitere Fragen haben die Bürger nach Angaben der Stadt Wien bereits auf wienwillswissen.at gepostet und darauf Antworten der Verwaltung erhalten. Die Fragen und Antworten können auch kommentiert werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Wien, Österreich, International